



Cafiero: se está “estudiando” una suba del Salario Mínimo, Vital y Móvil

Description

El jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, afirmó que el Gobierno está “estudiando” un aumento del Salario Mínimo Vital y Móvil para “inyectar más recursos de los trabajadores” en la economía y “hacer girar la rueda del consumo”.

“Estamos estudiándolo”, admitió Cafiero al ser consultado, durante una entrevista con el canal C5N, sobre una eventual modificación del Salario Mínimo Vital y Móvil.

Cafiero reseñó que **“cuando cerramos en abril, dejamos una cláusula de revisión permanente para que, en cualquier momento, podamos volver a llamar al Consejo del Salario.**

Y en ese sentido, el funcionario agregó: **“El presidente Alberto Fernández se reservó la facultad para aumentarlo, y esa es una posibilidad que estamos estudiando”.**

“Vemos que ahí tenemos nuevamente la posibilidad de poder inyectar más recursos de los trabajadores y, de ese modo, hacer girar la ruda del consumo, la inversión, que ya está dando resultados, y el empleo”, evaluó el ministro coordinador.

Asimismo, Cafiero planteó que es “necesario” equilibrar los ingresos de los trabajadores “a partir de la reapertura de paritarias, o de paritarias que estén por encima de la inflación”.

El Gobierno nacional había oficializado en mayo una suba del Salario Mínimo, Vital y Móvil de un 35 por ciento en siete tramos acumulativos, desde abril hasta febrero del año próximo, tal como se había acordado en la reunión del Consejo del Salario, por lo que el monto mínimo en abril pasado había quedado en \$23.544,00.

“Decidimos tener una baja de las frecuencias, no interrumpir los vuelos”

El jefe de Gabinete defendió la decisión de establecer una reducción en la frecuencia de los vuelos internacionales que arriban al país y señaló que la misma estuvo motivada en la necesidad de proteger a la población ante el “nivel de contagiosidad” de la variante Delta del coronavirus.

“Vemos con preocupación el nivel de contagiosidad que tiene la nueva variante Delta, y hubo que tomar decisiones. O cerrábamos la frontera o cerrábamos más la economía o la educación”, indicó Cafiero.

Planteó que el Gobierno nacional resolvió establecer una “baja de las frecuencias” de los vuelos internacionales.

“No interrumpir los vuelos sino seguir con frecuencias más acotadas”, remarcó.

Cafiero: “Estamos en un momento donde hay una parte de la política y la dirigencia que no tiene nada que

Image not found or type unknown

Cafiero: “Estamos en un momento donde hay una parte de la política y la dirigencia que no tiene nada que agregarle a la ciudadanía más que desazón”.

“Hay dirigentes opositores desorbitados que no saben cómo encarar el proceso electoral”

El funcionario nacional lamentó que la “tarea” de ese sector durante la pandemia de coronavirus haya sido “oponerse a todo”, en referencia a las “medidas de cuidado” propuestas y al hecho de que la Argentina “compre vacunas” para inmunizar a la población.

Para el ministro coordinador, **“todas la operaciones y noticias falsas lo único que van validando es que hay dirigentes de la oposición que están muy desorbitados, perdidos y no saben cómo encarar un proceso electoral”**, dijo en referencia a las PASO de septiembre.

“Están muy estresados y no logran conectar con una ciudadanía que les exige otra cosa”, añadió Cafiero.

Lamentó que la “tarea” de un sector de la alianza opositora Juntos por el Cambio haya sido “oponerse a todo”, en alusión tanto a las “medidas de cuidado” como a que Argentina “compre vacunas”.

“Quedan en ridículo, porque por la situación que estamos viviendo necesitamos del esfuerzo de todos, y el Presidente ha tendido la mano permanentemente y hemos enviado proyectos de ley que ni siquiera han querido votar”, recordó.

Al respecto, consideró que “hay una parte de la política que se está degradando a niveles insólitos: tenemos políticos que actúan como trolls, y que indican la línea política y medios de comunicación que, a fuerza de operaciones, quieren legislar en nuestro país”, subrayó.

“Estamos en un momento donde hay una parte de la política y la dirigencia que no tiene nada que agregarle a la ciudadanía más que desazón, desesperanza, desánimo y más angustia”, remarcó Cafiero.

CATEGORY

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Category

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Date Created

julio 2021

Author

administrador